

# ZONE

## Babinsa Koramil 08/Alian Hadiri Serah Terima Jabatan Camat

Nurfaizin - [KEBUMEN.ZONE.CO.ID](http://KEBUMEN.ZONE.CO.ID)

Nov 3, 2022 - 20:52



*Sertu Sakti mewakili Danramil 08/Alian menghadiri acara konferensi dinas dalam rangka serah terima camat lama dan camat baru bertempat di Pendopo Kecamatan Alian*

KEBUMEN - Babinsa Koramil 08/Aliau Sertu Sakti mewakili Danramil 08/Aliau menghadiri acara konferensi dinas dalam rangka serah terima Camat lama dan Camat baru bertempat di Pendopo Kecamatan Aliau, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Kamis, (3/11/2022)

Babinsa Koramil 08/Aliau Sertu Sakti Nano mengatakan."Perpindahan jabatan di lingkungan pemerintahan daerah merupakan hal yang wajar terjadi sebagai tindak lanjut dari memberikan pengalaman tugas serta kesempatan untuk meraih karier selanjutnya seperti yang kita laksanakan pada siang hari ini. Dimana Bapak Kinanto, S.I.P semula sebagai Camat Aliau pindah jabatan sebagai Camat Pejagoan dan Bapak Sampurna, S.Sos., M.M semula sebagai Camat Sadang kini akan menjabat Camat Aliau.

Selaku Pribadi dan mewakili Komandan Koramil 08/Aliau mengucapkan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada Bapak Kinanto, S.I.P atas sumbangsih, karya, upaya dan peran aktif yang telah dilakukan selama menjabat sebagai Camat Aliau. Saya berharap, pengalaman yang didapat selama menjalankan tugas di tempat ini dapat menjadi bekal dalam menjalankan tugas selanjutnya. Kepada Ibu Kinanto saya ucapkan terimakasih atas peran serta dan dukungan ibu yang telah mendampingi suami selama bertugas di Aliau. Semoga apa yang telah ibu berikan selama ini mendapat pahala dari Allah SWT. Selamat jalan dan selamat bertugas ditempat yang baru semoga sukses dan selalu dalam lindungan Allah AWT....Amin

Kepada Bapak Sampurna, S.Sos., M.M selaku Camat Aliau yang baru beserta ibu, saya mengucapkan selamat atas jabatan yang baru diterima. Selamat datang dan selamat bergabung di wilayah Kecamatan Aliau. Jadikan tugas dan jabatan yang baru ini sebagai amanah dan sebagai sebuah kehormatan dan kebanggaan. Saya berharap dengan bekal pengalaman tugas sebelumnya sebagai Camat Sadang dapat diterapkan dan diaplikasikan di wilayah Aliau ini sehingga dapat lebih memajukan wilayah." ucap Sakti.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen